

Maniobras de E.U. son prevención a Nicaragua

TEGUIGALPA, abril 5 (AP). El jefe del Comando Sur del Ejército de Estados Unidos, general John R. Galvin, dijo hoy que las maniobras militares que su país realiza junto con Honduras representan una advertencia para que Nicaragua se abstenga de llevar su proceso izquierdista a otras naciones centroamericanas.

"Los norteamericanos mantenemos nuestra presencia militar aquí para demostrar a los sandinistas que... Estamos listos para acudir en auxilio de los hondureños para luchar a su lado... Si son atacados por Nicaragua", manifestó Galvin

durante su discurso ante el Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Honduras.

"Somos aliados de Honduras. Si aquí hay una crisis militar, vendremos de inmediato a defender el sistema democrático de esta nación amiga", subrayó Galvin, quien calificó de "exitosas" las maniobras militares que Estados Unidos y Honduras llevan a cabo desde 1954, en base a un pacto de asistencia recíproca.

Esas maniobras fueron incrementadas a partir de 1982, durante el gobierno del presidente Roberto Suazo Córdova, en un

—Pasa a la página 44—

Sismo sacude costas de Perú

Lima, abril 5 (UPI). Un sismo que registró 5,0 grados en la escala Richter sacudió hoy la costa sur de Perú, sin causar daños importantes ni heridos, informaron fuentes oficiales.

El sismo se registró a las —Pasa a la página 44—

Reagan autoriza hacer una estación espacial

Washington, abril 5 (UPI). El presidente Ronald Reagan autorizó hoy a la Dirección Nacional de Aeronáutica y el Espacio, para que inicie la construcción de una versión menor a escala de la estación espacial que costará aproximadamente 10,900 millones de dólares —36 por ciento más de los costos originalmente calculados

en 1984. Bajo el plan revisado, la agencia espacial anunció que el primer componente de su estación espacial será lanzado a mediados de 1994 por un transbordador, que y la base modular en órbita será ocupada a intervalos regulares por tripulaciones rotatorias a partir

—Pasa a la página 44—

Cambian jefe Fuerza Aérea de Guatemala

Guatemala, abril 5 (UPI). El jefe de la Fuerza Aérea de Guatemala (FAG), coronel Anacleto Maza Castellanos, fue sorpresivamente destituido por orden del Alto Mando de las Fuerzas Armadas.

Como nuevo comandante de la FAG fue designado el coronel Eduardo Wholers, quien fue director general del Aeropuerto Internacio-

nal La Aurora. Maza Castellanos fue retirado de la Fuerza Aérea y nombrado director del Instituto Geográfico Militar, organismo en el que no tiene mando de tropas.

La causa del cambio fue, aparentemente, una incursión de aviones de la FAG sobre una nave estadouni-

—Pasa a la página 76—

Senado E.U. censura políticamente Panamá

Washington, abril 5 (UPI). El Senado aprobó una resolución exhortando a suspender el 50 por ciento de la ayuda de Estados Unidos a Panamá debido a que ese país supuestamente no ha colaborado efectivamente en la lucha contra las drogas.

Anteriormente el Senado había aprobado por 49-38

dejar de lado una resolución similar contra México y por 54-34 rechazó otra moción pidiendo suspender la ayuda a las Bahamas en protesta por su supuesto fracaso en la lucha contra las drogas.

El senador republicano Jesse Helms dijo al Senado

—Pasa a la página 73—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

BENDICE A FIELES. Punta Arenas, Chile, abril 5 (Reuters). El Papa Juan Pablo II bendice a un numeroso grupo de fieles católicos, durante su visita de ayer

a Punta Arenas, la ciudad más austral que el Pontífice jamás haya visitado. Ayer fue su cuarto día de los seis que permanecerá en Chile.

6 rusos expulsados de Francia por espías

París, abril 5 (UPI). Francia ordenó la expulsión de seis funcionarios soviéticos, no tres como se anunció la semana pasada, acusándolos de efectuar operaciones de espionaje en el programa europeo espacial Ariane, informó hoy el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El ministerio no indicó por qué previamente sólo se había informado de tres expulsiones. Sin embargo, observadores opinaron que Francia no desea provocar tensiones diplomáticas cuando falta un mes para la visita del primer minis-

—Pasa a la página 76—

6 franceses expulsados de la Unión Soviética

Moscú, abril 5 (UPI). La Unión Soviética expulsó hoy a seis franceses, incluyendo tres diplomáticos, en represalia por la expulsión de París la semana pasada de tres diplomáticos soviéticos acusados de espionaje.

El noticiero nocturno "Vremya", dijo que el Mi-

nisterio de Relaciones Exteriores soviético había llamado al embajador francés ante quien presentó una "enérgica protesta" por la expulsión de los diplomáticos soviéticos el jueves, que según dijo, fue "sin base".

—Pasa a la página 44—

Afirman que a Chile le falta una Cory Aquino

Nueva York, abril 5 (AP). En Chile hay "oponentes" al gobierno del general Augusto Pinochet, pero falta una "oposición" organizada con pragmatismo para sacarlo del poder, como se hizo en las Filipinas, con una Cory Aquino, o en Argentina, con un Raúl Alfonsín, dice hoy el diario "The New York Times".

En un comentario editorial titulado "oponentes, no oposición en Chile", el periódico dice: "El general Augusto Pinochet gobierna Chile por contumacia tanto como por la fuerza. Está rodeado de oponentes pero éstos, a diferencia de los que suplan-

—Pasa a la página 33—

Pontífice hace un llamado por la paz

Punta Arenas, Chile, abril 5 (UPI). El Papa Juan Pablo II, quien el viernes presenció violentos incidentes durante una misa en Santiago, imploró hoy a chilenos y argentinos que rechacen el terrorismo, la violencia y la tortura.

El Pontífice hizo el llamado en Punta Arenas, la ciudad chilena que más intensamente vivió el conflicto limítrofe del canal del Beagle con Argentina y que fue superado gracias a su mediación que culminó en 1984 con la firma de un tratado de paz y amistad entre ambos países.

El Papa llegó a Punta Arenas para una visita de dos horas como parte de su pro-

americano quiero hacer un nuevo llamado a la paz", dijo el Papa recordando el "ejemplo que dieron al mundo los gobernantes y pueblos de Chile y Argentina". Juan Pablo II habló en correcto español ante 50 mil personas, entre ellas 5,000 peregrinos argentinos incluyendo autoridades civiles y militares, congregadas en un campo deportivo de Punta Arenas, la ciudad más austral de Chile, ubicada 2,000 kilómetros al sur de Santiago.

—Pasa a la página 76—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

APLAUDEN AL PAPA. Temuco, Chile, abril 5 (Reuters). Este grupo de indios maruchas del sur de Chile, alzan ramos de la flor nacional de Chile y aplauden al Papa, cuando él bendice a los pobladores de esta región.

34 muertos al estallar avión

Jakarta, Indonesia, abril 5 (AP). Un avión DC-9 de la aerolínea indonesia Garuda, con 45 pasajeros a bordo, estalló al aterrizar hoy en el Aeropuerto de Medan al norte de Sumatra, con un saldo de 34 muertos, dijo una fuente oficial del aeropuerto.

Once de los viajeros sobrevivieron al accidente

que ocurrió en un extremo de la pista cuando el avión

—Pasa a la página 37—

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA



MANIFESTACION. Buenos Aires, Argentina, abril 5 (Reuters). Policías arrestan a una mujer durante una manifestación de protesta ayer, en el centro de esta capital. Posteriormente la policía tuvo que golpear a los manifestantes para dispersarlos, y hubo más de 50 detenidos.

—Pasa a la página 44—